
地域課題の共有について 

 

８月に配布いたしました「議事の提案について」にて，協議したい内容や地域の課題を募

集したところ，委員からご意見をいただきました。 

 この度，頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。日頃，各団体において出され

ているご意見や各地域での取組事例，助言などをお願いします。 

 

テーマ 

街路樹と歩道花壇の維持管理について（女池校区コミュニティ協議会佐藤委員） 

 

内 容 

新潟市の幹線等の歩道（例：紫鳥線，和合線，鳥屋野球場前の道路など）には街路樹と

花壇が設けられているが，雑草が伸び，打ち捨てられたごみを含め，かなり目障りな風景

を作り出している。 

新潟市の玄関である道路が，草ぼうぼうでは新潟市の民力の低さがアピールされるだけ

であり，街路樹や花壇を造ったことが逆効果になっている。 

それは何としても回避したい。いくらしゃれたカフェでも入り口の歩道の花壇が草ぼう

ぼうでは興ざめである。地域で取り組めないだろうか。 
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